

Demuestran ONGs envueltas en campaña contra Venezuela



La Habana, 25 nov(RHC-PL) Expertos denunciaron el papel injerencista de Organizaciones no Gubernamentales en Venezuela y la manipulación de la figura jurídica del referendo revocatorio por la oposición, para legitimar una intervención extranjera.

Dicho país enfrenta actualmente una guerra económica, financiera y de intoxicación mediática, cuyos actores primarios son las ONGS financiadas y entrenadas por agencias de Estados Unidos, demostraron especialistas venezolanos en una conferencia política en el Hotel Nacional de Cuba.

El encuentro, devenido foro de denuncia, inició con un minuto de silencio en homenaje al embajador venezolano en la Organización de Estados Americanos, Bernardo Álvarez, quien falleció sorpresivamente este viernes.

William Serafino, jefe de Redacción del Portal web Misión Verdad, afirmó que, en nombre de los derechos humanos, las ONGs promueven la expansión de los intereses económicos de las corporaciones en las principales zonas de influencia de EE.UU. Al exponer su estudio Redes Globales para la intervención de Países soberanos, Severino destacó que estas organizaciones tienen entre sus funciones facilitar el financiamiento a partidos políticos de la oposición.

También participan activamente en las campañas mediáticas contra el gobierno bolivariano y sus

instituciones, con datos falsos y noticias manipuladas para ofrecer una imagen de supuesto Estado fallido, dijo.

Ello, precisó, abre el canal para justificar la aplicación de medidas económicas y financieras, así como de operaciones políticas contra Venezuela.

Entre las ONGs que forman parte de esa cofradía, Gustavo Borges, director de Misión Verdad, mencionó a Foro Penal, un amplio pool de abogados que sabotó en 2014 los diálogos entre el gobierno venezolano y la oposición.

En tanto, Julio Romero, del Consejo Nacional de Derechos Humanos, mostró evidencias de las numerosas violaciones que cometió la oposición en cada proceso desde el pedido de referendo revocatorio.

Para validar su solicitud, utilizaron firmas y nombres de más de 10 mil fallecidos, de niños, además de falsear otros datos; por lo que si de alguna manera se obvian estos delitos se propicia la impunidad, indicó.

No obstante, el presidente Nicolás Maduro continúa su llamado a la paz, al diálogo y a la democracia sana, aseguró el master en Derechos Humanos.

Pero, destacó que no se sacrificarán los procedimientos legales, constitucionales y jurídicos, simplemente por el capricho de unos grupos nacionales e internacionales que pretenden un cambio de gobierno en Venezuela de manera brusca.

Además, apuntó que si se accede a las presiones se condenará la democracia en Venezuela y se creará un mal precedente para la región.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113292-demuestran-ongs-envueltas-en-campana-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba